

Car Notre-Seigneur est non seulement saint en toutes choses, mais sanctifiant ; et ses vertus sont de nature à s'imprimer dans les âmes de ceux qui les considèrent avec respect, estime, admiration et complaisance.

5. Ce n'est point qu'il ne faille faire à certains temps des actes exprès des différentes vertus, et réciter les prières auxquelles la Sainte Eglise attache une obligation, sa faveur ou des indulgences. Mais cet exercice est très pieux et très salutaire pour s'unir à Dieu durant les longues heures de souffrance ou de débilité, comme aussi durant le travail. Il donnera même à nos prières vocales plus de goût, de prix et de mérite, en soutenant notre recueillement.

Il est d'ailleurs bien connu et approuvé par les auteurs ascétiques du meilleur renom ; ce n'est pas le lieu d'apporter des autorités, ni d'énumérer les appellations dont les écrivains spirituels décorent cette méthode de s'unir à DIEU. Je craidrais qu'il m'arrivât de mes lecteurs comme d'une bonne femme qui n'osa plus manger en salade d'une certaine herbe des prés, connue par ses belles fleurs jaunes, qu'un savant avait nommée devant elle : *taraxacum dens leonis*.

fr. V. M. B.

o. f. m.

